

KABAR TERBARU

Berantas Malaria Satgas Yonif 143/TWEJ Lakukan Fogging di Kampung Pedalaman Papua

Ahmad Rohanda - KABARTERBARU.CO.ID

May 19, 2023 - 08:37



KEEROM - Meningkatnya curah hujan minggu-minggu ini membuat Satgas Yonif 143/TWEJ aktif memberikan pengarahan dan pemahaman kepada masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan dan merawat kebersihan lingkungan sebagai langkah antisipasi merebaknya penyakit malaria yang sering muncul disaat curah hujan tinggi.

Seperti halnya yang dilakukan para prajurit Pos Tatakra Satgas Yonif 143/TWEJ yang melakukan Fogging sebagai upaya membantu masyarakat mencegah munculnya serangan malaria di Kampung Tatakra, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Kamis (18/05/2023).

Dalam keterangannya Danpos Tatakra Satgas Yonif 143/TWEJ Letda inf Michael Erlangga menerangkan bahwa kegiatan tersebut sebagai wujud perhatian dan upaya Satgas membantu masyarakat memberantas dan mencegah penyebaran penyakit malaria yang merupakan penyakit endemik daerah tersebut.

“Kegiatan ini sebagai wujud perhatian dan upaya Satgas membantu masyarakat dalam mengantisipasi timbulnya malaria yang sering sekali muncul disaat curah hujan tinggi seperti pada akhir-akhir ini,” ungkapnya.



Kegiatan yang dipimpin langsung Danpos Tatakra Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Michael Erlangga mendapat sambutan antusias dari warga masyarakat dengan menitikberatkan fasilitas umum seperti sekolah darurat Kampung Tatakra yang seyogyanya harus aman dan nyaman guna menunjang proses belajar siswa.

“Disamping perumahan menjadi sasaran utama fogging kami memprioritaskan fasilitas umum seperti sekolah darurat yang berada di kampung ini, sebagai tempat menuntut ilmu seyogyanya harus aman dan nyaman guna menunjang proses belajar mengajar,” tambah Danpos Tatakra.

Sementara itu, bapak Martin Ball (46) mewakili Ondo Api Kampung Tatakra

mengucapkan terimakasih kepada TNI Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah melakukan fogging perumahan warga fasilitas umum lainnya guna mencegah perkembangan malaria.

“Saya mewakili masyarakat Kampung Tatakra mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah melakukan Fogging untuk mencegah penyebaran penyakit malaria, kita semua berharap semoga selalu dalam lindungan Tuhan dan dihindarkan dari malaria,” ucapnya. (*)